Mon superbe voyage à Barcelone!

Nous avons passé une belle semaine en Espagne remplie de bons moments passés tous ensemble et de beau temps.

Nous avons eu des familles plutôt gentilles, qui cuisinaient très bien!

Nous avons fait du Flamenco, marché sur la Rambla et dans la Boquería...

Nous avons fait plein de belles visites et surtout celles des monuments incontournables de Barcelone ou des alentours comme :





La maison de Gaudí

Le musée des sciences

Le musée Dalí



Mais le meilleur reste l'immense Sagrada Familia avec tous ces beaux vitraux et cette magnifique façade qui est décorée d'animaux





C'était un superbe voyage, pour notre premier au collège, avec plein de belles découvertes!



Chloé CANNAMELA, 4ème L